

En reemplazo de los integrantes de la junta directiva

UMAG nombró a sus integrantes del Consejo Superior



La Universidad de Magallanes (UMAG) oficializó ayer el nombramiento de los cuatro miembros representantes de la comunidad universitaria en el primer Consejo Superior Universitario, órgano colegiado triestamental que reemplaza a la histórica junta directiva que funcionó por más de 40 años de funcionamiento.

Entre sus atribuciones, tendrán que aprobar el plan estratégico institucional, las políticas financieras, la estructura organizacional y la interpretación del estatuto universitario.

Además, será el órgano institucional que velará por la sostenibilidad y desarrollo de la universidad como institución pública de educación superior en Magallanes.

El rector de la UMAG, José Maripani,

valoró el hito que significa este Consejo Superior y el cambio en la configuración de la gobernanza universitaria.

“Es importante subrayar que los nuevos estatutos privilegian la participación triestamental, garantizando que las y los estudiantes, académicos/as y funcionarios/as tengan voz y voto en los espacios más relevantes de toma de decisiones. Este avance institucional envía una señal clara: queremos una universidad más inclusiva, más democrática y más justa”, afirmó.

Falta que sean designados los otros representantes que estarán a cargo del Presidente de la República, y también por una voz local que será escogida por el Gobierno Regional.

Este cambio institucional se enmarca en la entrada en vigencia del

nuevo estatuto de la universidad, publicado en el Diario Oficial el 12 de agosto de 2024, tras un proceso participativo que involucró a la comunidad universitaria. Con ello, la casa de estudios superiores da inicio a una nueva etapa en su historia, incorporando un modelo de gobernanza más representativo y participativo.

Los elegidos

De este Consejo Superior participará el académico de la Facultad de Ciencias, Cristián Aldea; el académico de la Facultad de Saldu, Wilson Verdugo; Camila Mansilla, estudiante de Derecho y expresidenta de la federación estudiantil; y Margarita Álvarez, en representación de los funcionarios de apoyo de la UMAG.